



Revertir el neoliberalismo a través de reformas señala PT

El diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), **Reginaldo Sandoval Flores**, afirmó que es necesario revertir el neoliberalismo en México, a través de **reformas constitucionales** ya que este modelo económico ha dejado un marco jurídico complicado y perjudicial para la mayoría de la población.

Durante el gobierno de Miguel de la Madrid, se inició la implementación del neoliberalismo en México, lo que trajo consigo la **privatización de empresas**, la apertura económica y la firma de tratados de libre comercio como el TLCAN, dijo.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Revertir-el-neoliberalismo-a-traves-de-reformas-senala-PT--202425849>